

EL MERCURIO

DIRECTOR

Santiago, Octubre de 1991

Señor
Alejandro Hales Jamarne
Huérfanos 1147, 7ºPiso
Santiago

Estimado señor Hales:

Deseo agradecerle profundamente, a nombre de Malú, en el mío propio y en el de toda mi familia, las palabras de cariño y preocupación que hemos recibido a través de su carta.

Quiero asegurarle, además, que gestos de solidaridad y comprensión como el suyo, nos son de real ayuda y de inestimable consuelo en los momentos de tanto dolor e inquietud por los que atravesamos.

Reciba usted, pues, una vez más, mi sincero y agradecido reconocimiento por su deferente actitud.

Cordialmente,


AGUSTIN E. EDWARDS E.